
Ratsfrau Franka Dannheiser bittet darum, zukünftig möglichst von Dringlichkeitsvorlagen 
abzusehen und verweist auf das strenge Regularium der Geschäftsordnung. 
 
 
 


